

Erinnerung Kochabend

Alle angemeldeten Teilnehmerinnen treffen sich zum Kochabend mit Susanne Graf am Montag, 05.02.2018 um 19 Uhr in der Schulküche der Mörikeschule im Untergeschoss des Altbaus.

Aufbauhilfe nach einem Großbrand auf den Philippinen

KILUS ist seit 1998 eine eingetragene Genossenschaft auf den Philippinen. Sie besteht fast ausschließlich aus Frauen. Ihre Anfänge hatte sie als selbstorganisierte Umwelt- und Recyclinginitiative. Ein Heer von WertstoffsammlerInnen machte Ugong in der Millionenstadt Pasig City zum anerkannt saubersten und grünsten Stadtteil. Wenig später entstand die Idee, die gesammelten Materialien weiterzuverarbeiten, um den Frauen in Ugong ein eigenes Einkommen zu ermöglichen. Die „Saftpacktasche“ wurde geboren. Sie entwickelte sich bald zu einem Kultprodukt. Die Taschen werden aus gebrauchten und gereinigten Safttüten genäht. Den Gründerinnen schlossen sich viele junge Frauen und alleinstehende Mütter im Stadtteil an. Bei KILUS sind alle Beschäftigten auch Miteigentümerinnen

Bei einem Großbrand im Januar 2017 brennt das komplette Produktionsgebäude nieder, die gesamte Ausstattung, Nähmaschinen, Rohmaterialien und fertig gestellte Aufträge sind unwiederbringlich verloren.

Fair handeln e.V. unterstützte KILUS beim Wiederaufbau mit 1.730 €.

„It's tea time“

Der Nürtinger Weltladen lädt anlässlich seines 20-jährigen Bestehens das ganze Jahr über zu Veranstaltungen ein. Am **6. Februar 2018 um 19.30 Uhr** stellt Yvonne Weiß von der Gepa verschiedene Teesorten vor. Die Veranstaltung findet im Weltladen in der Kirchstr. 25 statt.

Das Prinzip Fairtrade

Ob Kaffee, Kakao oder T-Shirts: Die meisten Waren, die wir aus dem globalen Süden importieren, werden nach wie vor unter miserablen Bedingungen hergestellt und die Produzent*innen bekommen zu wenig dafür. Der Faire Handel zeigt seit 50 Jahren, dass es anders geht – erst mit Weltläden, dann mit einem auf Zertifizierung beruhenden Label für den normalen Handel. Gleichberechtigte Partner aus Süd und Nord legen in einem weltweiten Netzwerk die Bedingungen dafür fest und übernehmen damit eine Aufgabe, der die Politik bislang aus dem Weg geht.

Der Wirtschaftsjournalist Caspar Dohmen stellt den Fairen Handel anhand der Menschen dahinter vor: Er zeigt die Erfolge und die Widersprüche des Fairtrade-Systems und was es mit uns zu tun hat.

Das Buch kann gerne im Weltladen kostenfrei ausgeliehen werden.